



Communiqué de presse

Conférence « Economiser et rester en forme ? Optez pour la mobilité active », organisée le 23 mai 2024

En collaboration avec la société SACEN SA et l'association Pro Vélo Jura, la Municipalité de Porrentruy organise une conférence, ce jeudi 23 mai 2024 à 19h00, au Lycée cantonal, intitulée « Economiser et rester en forme ? Optez pour la mobilité active ». Les discussions seront axées sur les solutions concrètes d'alternatives aux transports individuels en voiture.

Une conférence axée sur les territoires de Porrentruy et Fontenais est organisée par la Municipalité de Porrentruy, en collaboration avec la société SACEN SA et l'association Pro Vélo Jura, ce jeudi 23 mai 2024 à 19h00 au Lycée cantonal (salle de conférence de la tour du Séminaire). Cette dernière, intitulée « Economiser et rester en forme ? Optez pour la mobilité active », aura pour but de proposer des solutions concrètes d'alternatives aux transports individuels motorisés (notamment pour diminuer l'utilisation des secondes voitures dans les ménages).

Des solutions concrètes bonnes pour le portemonnaie et notre santé

Outre la présentation des chiffres globaux en lien avec la mobilité par la société SACEN SA, M. Claude-Alain Baume, président de l'association Pro Vélo Jura, interviendra pour présenter des cas concrets et des outils réalistes pour s'orienter vers une mobilité plus active. Il s'agit par exemple de répondre aux questions suivantes :

- Quels types de vélos sont recommandés pour différents usages et profils d'utilisateurs ?
- Quelles solutions existent pour faciliter l'emploi du vélo (vélostation, vélocargo, remorques, etc.) ?
- Quels bénéfices en terme de santé et de finance sont générés par une mobilité active ?

La conférence est gratuite et il n'est pas nécessaire de s'inscrire.

Contact : *M. Timothé Bland, Chef du secteur intendance et environnement, 032 465 78 88*